



Un convenio entre Aguas de Murcia y Cáritas permitirá la puesta en marcha de distintas acciones solidarias

Murcia 2 de diciembre 2021.- La concejala de Mayores, Vivienda y Servicios Sociales, Paqui Pérez, y la concejala de Movilidad Sostenible y Limpieza Viaria, Carmen Fructuoso, han acompañado a la gerente de Aguas de Murcia, Inmaculada Serrano, y a José Antonio Planes, director diocesano de Cáritas, a la **firma del convenio de colaboración entre ambas entidades** que permitirá la puesta en marcha de distintas acciones solidarias que mejoren la calidad de vida de personas en exclusión social.

Gracias a este acuerdo la empresa se compromete a **aportar anualmente 1.000 euros** para la realización de programas de Cáritas, a la vez que se dará a conocer a la plantilla de Emuasa las distintas formas de colaborar a título personal con esta entidad, como la Tarjeta Solidaria, un sistema cómodo y sencillo en el que los donantes adaptan, mes a mes, su aportación económica.

Hay que recordar que tanto Aguas de Murcia como sus trabajadores donaron a Cáritas el pasado mes de abril cerca de 8.000 euros gracias al Teaming, movimiento que nace en 2011 de la iniciativa de la propia plantilla y que supone la donación voluntaria de 1 euro o más al mes de la nómina. Además, la empresa dobla la cantidad aportada por los empleados.

Estas acciones fortalecen la concienciación social de los trabajadores de Aguas de Murcia reforzando, además, la cultura de responsabilidad social de la empresa.

www.emuasa.es